
鹿島市教育委員会会議録（１月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   平成３１年１月４日（金）１０時００分 

 （２）閉会   平成３１年１月４日（金）１０時３６分 

 （３）休憩   平成  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長 

池田正明委員   木原八重子委員 

田代道子委員   岡田和人委員       

    

（２）欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・寺山教育次長          ・山﨑生涯学習課長 

・針長教育総務課参事       ・江口人権・同和対策課長 

・岡指導主事           ・澤野指導主事           

・一ノ瀬給食センター所長     ・橋村生涯学習課課長補佐      

・高本教育総務課課長補佐      

 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容［担当課長等説明］ 

・議案第１号 平成３０年度 教育費予算の１２月追加補正について 

 

（内容） 

   教育費補正予算見積書により、１２月市議会定例会に補正予算を提出

したので、委員会へ報告する。 

 

（説明） 

   国のブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金の事業採択により、市

内の小中学校に空調設備を整備するための費用を追加補正するもの 

 

（質問事項等） 

木原委員：「７月には空調設備が完備されると考えてよいか。」 

事務局 ：「７月末までの完了を見込んでいる。この工事により普通教

室においては完備となる。」 

教育長 ：「明倫小や北鹿島小はオープン教室なので間仕切りが必要で

はないか。」 

事務局 ：「大規模改造を控えているため、簡単な間仕切り工事を考え

ている。現在、検討中であり、工法はまだ決定していない。

また、音成分校も玄関との間仕切りが必要と考えている。 

管工事組合には空調設備整備工事への協力依頼を行ってい

る。」 



 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会１２月定例会・臨時会議事録の承認について】 

 

※一部修正し承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

 ・指定寄附の受け入れについて 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・１月の学校行事等について 

 

・その他 

（質問事項等） 

木原委員：「学校だよりで拝見しました。２月３日に少年の夢発表がある

ようですね。」 

事務局 ：「例年、鹿島市文化祭の時に実施しているものであるが、今年

度は市 PTA活動研究大会と共同で実施予定である。PTAの大

会に出席される多くの保護者に聞いていただけるものと思

う。」 

岡田委員：「成人式の日程について、遠方からの参加者への配慮から正月

休みにあわせた開催などを今までに検討されたことはありま

すか。」 

事務局 ：「成人式の日程についてそういう検討をしたことはないと思

う。」 

田代委員：「市民会館建て替えにより来年の使用ができないが、来年の成

人式はどうなるのか。」 

事務局 ：「例年、新成人３００人弱の参加者がある。会場の調整をして

いるところである。」 

教育長 ：「日程的にはいつくらいまでに決めなければならないのか。」 

事務局 ：「市民会館建替え工事のスケジュールとの調整もあるが、現段

階ではいつまでにということは決まっていない。」 


